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ATA DO CONSELHO DO CAIC – 19 DE MAIO DE 2021 

 

Aos dezenove dias do mês de maio de 2021, às quatorze horas, reuniram-se 

virtualmente no Google Meet para a realização da reunião do Conselho do 

CAIC, a diretora Fernanda da Fonseca Pereira, Virginia Bastos, Carlos 

Carvalhal, Carolina Leonetti e Suzy Bromberger. Nos minutos finais da reunião, 

também fizeram-se presente Honório e Zenaide.A reunião não estabeleceu 

uma pauta específica (e não teve uma grande divulgação), já que o momento 

de início do ano letivo tem demandado grande atenção e atribuições aos 

professores e demais membros da escola. No entanto, objetivou-se 

proporcionar um espaço de diálogo aberto sobre demandas do Centro. Grande 

parte da reunião, pautou-se nas questões referentes ao posto de saúde e sobre 

a vontade da direção do CAIC em reforçar e fortalecer as ações entre a escola 

e a UBSF. A direção afirmou seu interesse em participar, ao menos uma vez no 

mês, nas reuniões de equipe da UBSF. Visando uma maior integração nas 

mídias sociais, quando houverem publicações da UBSF referentes a saúde na 

escola, foi proposto como alternativa, que esta publicação seja compartilhada 

(ex.: UBSF CAIC está com Acontece no CAIC) com o “Acontece no CAIC”. Foi 

compartilhado com o grupo que, como representates da UBSF do Programa 

Saúde na Escola – PSE, nominaram-se Lisandra (dentista) e Suzi como 

suplente. Como forma de fortalecimento e estreitamento institucional, a direção 

está buscando uma reunião com a Secretária de Saúde Municipal Zelionara e 

também a coordenadora Suelen. Por fim, a coordenadora da UBSF CAIC, 

manifestou e representou toda a insatisfação da equipe do posto frente a 

colocação do muro e demais desdobramentos relacionados sobre o assunto. 

Entre as dificuldades observadas pela coordenadora, está o pouco espaço para 

manobras da ambulância no estacionamento, fato este já apontado pela 

vigilância sanitária, assim como a questão de sinalização. A direção do CAIC 

comprometeu-se em esclarecer vários pontos para a equipe da UBSF na 



reunião do dia 26 de maio. 


